



Ciclo Actualidad de la Investigación Arqueológica Española en el Exterior IV (2026-2027)

Estimados colegas, amigas y amigos:

Como sabéis, un año más, entre sus muchas actividades, el Museo Arqueológico Nacional organiza un ciclo anual de conferencias para dar a conocer la actualidad de la investigación arqueológica de los equipos de arqueología españoles. Esta actividad responde a la vocación del museo de constituirse como foro de encuentro y altavoz nacional e internacional de la excelencia científica de la arqueología española y sus investigadores.

Hasta el momento, hemos desarrollado tres ciclos de “Arqueología Española en el Exterior” en el MAN, que tuvieron lugar en los cursos 2016-17, 2017-18 y 2023-24 y siete ciclos de “Actualidad de la investigación arqueológica en España”, en los cursos 2018-19, 2019-20, 2020-21, 2021-22, 2022-23, 2024-25 y 2025-26.

Durante estos años, la actividad investigadora de la arqueología en España no ha parado de aumentar tanto cuantitativa como cualitativamente, por lo que nos gustaría dar continuidad a esta actividad poniendo en marcha la cuarta edición del ciclo de “Actualidad de la investigación española en el exterior” para el curso 2026-2027. Para ello contactamos con vosotros para conocer vuestro interés y disponibilidad para participar en el mismo, en el que pretendemos que deis a conocer los últimos avances de vuestros proyectos. A lo largo de 31 sesiones, que tendrán lugar todos los martes laborables de octubre de 2026 a principios de junio de 2027, podremos conocer estas novedades en las que estarán ampliamente representados los distintos territorios y cronologías en los que se desarrollan vuestras investigaciones.

Si os apetece participar agradeceríamos una confirmación a la mayor brevedad, así como el envío, también lo antes posible, de:

- Un título para la intervención, aunque sea provisional; con una mínima descripción del proyecto y/o sus resultados (máximo aprox. 100-150 palabras).
- Indicación del ponente/s que participarían y sus datos de contacto.
- Alguna imagen en buena resolución y atractiva del proyecto que pueda servir para ilustrar la charla en nuestra página web, redes sociales, mailing y tarjetones de difusión.
- Varias fechas tentativas en las que os sería más fácil o cómodo impartir la conferencia, para ver cómo encajar el calendario global, dentro de esa franja de octubre a junio.

Desafortunadamente, la situación económica del Museo no nos permite ofreceros honorarios, pero, gracias a la colaboración de la Fundación Palarq, podremos cubrir los gastos de desplazamiento y estancias para uno o dos ponentes, como máximo, por cada sesión. Además, el MAN, como sabéis, publica posteriormente en un volumen monográfico el ciclo de conferencias anual. Esperamos que la difusión de vuestras investigaciones en el Museo compense vuestro esfuerzo, que os agradecemos enormemente.

Esperamos vuestra respuesta; recibid un saludo afectuoso,

Madrid, a 3 de febrero de 2026



¡muchas
gracias!